

En las redes



Fernando Lagos. Ojalá no coloquen los asientos de cemento igual que el Paseo Arauco, que se note la inversión y remodelación. (Comenzarán obras de remodelación de la Plaza Pedro Lagos Marchant)



ivette.poncs. Hace rato debería haber pasado desde el primer foco, zona de catástrofe la región de Ñuble.



Georgina Rivas. Aunque cambien piedra por piedra, árbol por árbol, si no hay resguardo, seguridad, vigilancia, no sacan nada con hacer un tremendo gasto y perder dinero, ahora, por favor, se les ruega no sacar árboles y pasto para poner cemento y convertir la plaza en un desierto árido y sin vida.



@mlobosg. Entonces, en resumen, no hay escándalo si @Corfo pasa plata a Hernán Somerville para Papa John's, a Felipe Larrain para comprar colegios o a las forestales por décadas, pero si traspasa excedentes al Tesoro Público arman oportunista gritadera.
